



## **Monsieur le Maire**

Mountain Bikers Foundation  
Maison de la Montagne  
3, rue Raoul Blanchard  
38000 GRENOBLE  
Email : info@mountainbikers-foundation.com

Objet : Médiation conflit VTT – Sommet du Mont Ventoux

Grenoble, le 7 juillet 2014

Monsieur le Maire,

Mountain Bikers Foundation est une institution nationale, apolitique, reconnue d'intérêt général, dont le principal objectif est de favoriser le développement du VTT en harmonie avec la nature et les autres usagers. Elle regroupe une grande partie des marques, les fédérations sportives et les pratiquants fédérés ou non. Elle veille à l'accessibilité des chemins et à leur préservation à travers la sensibilisation et l'éducation des pratiquants.

Nous avons été sollicités par des journalistes, des pratiquants, des moniteurs, des responsables économiques, etc... suite à la rumeur d'interdiction de circuler à VTT sur une grande partie de votre commune. Il semble que ces rumeurs circuleraient suite à l'arrestation d'un vététiste en pleine Réserve biologique du Mont Ventoux et sa comparution devant le tribunal.

Dans chaque dossier que nous suivons, notre politique est de trouver, avec les différents partenaires, les solutions pour que la pratique du VTT en milieu naturel ne soit pas une problématique mais une richesse pour tous. Sachez, à ce titre, que notre Charte engage à pratiquer le VTT de façon responsable et condamne notamment la pratique hors-sentier.

La tenue d'une réunion le 20 décembre 2010, à votre initiative, est une excellente nouvelle. Nous souhaitons être tenus informés des suites de cette rencontre et souhaitons être associés à la médiation autour de la pratique du VTT sur le Mont Ventoux qui est une grande figure du cyclisme traditionnel et moderne !

Avec l'espoir que notre demande retiendra votre bienveillante attention, je vous prie de croire, Monsieur le Maire, en l'expression de ma haute considération.



Bertrand Rabatel  
Président de MBF